

Bolos**Ajedrez**

Isidro se crece en casa

El jugador de la Peña Tino El Panadero doblega a Andoni Santiago, de La Juécara, por 14 a 7, en la bolera de Pumarín

Lucas BLANCO
OVIEDO

El joven jugador de la Peña Tino El Panadero, Isidro Valverde, se sumó a Bernardo Menéndez en los cuartos de final del torneo que recuerda al mentor de su propia peña tras derrotar por 14 a 7 a Andoni Santiago, de la Peña La Juécara de Sama de Langreo, en la bolera de Pumarín.

La partida, correspondiente al denominado Campeonato Provincial de Ases "XV Memorial Tino El Panadero", tuvo dos partes bien diferenciadas. En la primera, ambos roscadores repitieron empates hasta el undécimo juego cuando Valverde tomó la delantera para luego alcanzar el cambio de tirada con un 7 a 5 a su favor.

En la segunda parte, el jugador local de 18 años apenas dio opciones a un Andoni que venía de alzarse con el subcampeonato de Asturias absoluto la semana pasada tras caer en la final ante el ya legendario Javier Pruneda en una partida en la que el naveto se alzó con su título absoluto. Como ocurriera en aquel choque, el langreano se vio descolgado en el arranque del segundo parcial en el que sólo sumaría dos juegos más para terminar cediendo por el definitivo 14 a 7.

Con esta victoria, Isidro confirma una excelente temporada en la que tuvo como actuaciones más destacadas la final y la semifinal alcanzada en los dos torneos provinciales organizados por la Peña Magdalena en la bolera de La Camocha. Ahora tendrá que esperar rival para los cuartos de final previstos para el 3 de noviembre, que saldrá del duelo entre su compañero de equipo, Josín Suárez, y otro excompañero en la peña ovetense, Eugenio Fernández, actualmente en la Peña Turonesa.

Esta tarde, la bolera de Pumarín acoge una nueva partida de octavos de final entre dos exchampeones de Asturias y grandes figuras del circuito. A partir de las 18 horas, Ramiro Paniceres (El Biche), que viene de llevarse el Memorial César Díaz López en El Arenal, se enfrenta a Ángel Ibaseta (El Piles), que tratará de recuperar las buenas sensaciones mostradas al inicio de la temporada.

Por otro lado, la misma bolera acoge estos días las primeras eliminatorias del VI Memorial Ángel Prado de categorías inferiores en cuya primera partida de octavos de final, disputada el martes, vio como Lucía Bueno y Omar Gómez, de la Peña El Piles, superaron a Javi Menéndez y Jorge Rosa, de la Peña Batán, por un 10 a 7 que estuvo precedido por varias alternancias en el marcador.

Junto a ellos estarán en cuartos Dani y Cristian, jóvenes roscadores de la Peña Villa de Noreña, que el miércoles lograron alzarse con el triunfo en su partida ante una dura



A la izquierda, Abelardo y Juan Villanueva, campeón y subcampeón del Regional de aficionados de 2015. A la derecha, Javi y Jito (Peña El Batán) y Lucía y Omar (Peña El Piles). | LUCAS BLANCO



Josín (armador), Andoni e Isidro. | LUCAS BLANCO

dupla como son Javi Díaz y Miguel Ángel, de la Peña Morcín, por un trabajo 10 a 6 que les permite avanzar hasta los cuartos de final.

Por otra parte, ya está confeccionado el cuadro de las eliminatorias del Campeonato de Asturias de Aficionados que echará a rodar el sábado día 29 de este mes con la partida de ida de once eliminatorias previas de las que saldrán los once roscadores que junto a cinco que pasaron como exentos la fase pre-

via conformarán los octavos de final.

Dichas eliminatorias serán las siguientes: Poldo (Magdalena)-Berto (Bocamina), Santos (Contrueces)-Lino (Sotondio), Fernando (Lieres)-Agustín (El Berrón), Luis (Villa de la Sidra-Titi)-Jaime (El Biche), Amador (El Piles)-Alfonso (Villa de la Sidra-Titi), Emilio (Rozaes)-Pepín (Morcín), Diamantina (El Piles)-Abraham (Villa de la Sidra-Titi), Iván (Lieres)-Manuel

(Manín), Vidal (Reculta)-Serafín (Contrueces), Dani (El Biche)-Coviella (Contrueces) y Nosti (El Biche)-Felipe (Contrueces).

El año pasado resultó campeón el jugador de la Peña El Arenal, Abelardo López, tras derrotar en la final a su entonces compañero de Peña Juan Villanueva. Este año ambos disputaron el Campeonato de Asturias de Tercera, resultando vencedor del mismo el propio Abelardo.

Los Regionales entran en la fase decisiva con igualdad en la cabeza

Víctor LLANEZA

OVIEDO

No se puede pedir más, la igualdad en los campeonatos de Asturias individuales, y especialmente en el torneo principal, el de Primera, nos garantizan cuatro rondas, las que restan, de gran interés.

Este sábado en La Llorea Golf (Gijón) vamos a tener un buen menú ajedrecístico con partidas que harán la delicia de los aficionados. En la mesa una nada menos que un duelo de campeones, David Roiz (Universidad de Oviedo) y Enrique Álvarez cara a cara. Roiz, con las blancas, posiblemente intentará abrir la posición ante un siempre rocoso "Kikín". Ambos lideran con tres puntos y medio pero no están solos en su aventura pues otro maestro, Ignacio Bajo, del Real Oviedo, también marcha con ellos en cabeza. Bajo se medirá a Nathaniel Capote (CTD Ciudad Naranco), que está con tres puntos. Capote, con negras, no lo tendrá nada fácil porque Nacho parece atravesar un momento dulce de juego. Otros pareos importantes cara a la lucha por el título será el que disputen Pelayo Quirós, perteneciente al club Siero, y Juan Villenmur, del Mieres del Camino, ambos a medio de la primera posición.

El resto de emparejamientos van a ser: Juan Manuel Acosta (2'5)-José Alberto Cuevas (2'5); Samuel Castela (2'5)-Iván F. Torre (2'5); Jesús Ángel Lobo (2'5)-Marcelino Vega (2); Julio Antonio R. Uría (2)-Francisco Gómez (2); Javier Reno (2)-Alejandro Ortiz (2); Jonás Prado (2)-Berna Blázquez (2); Sara Olivares (2)-David S. Vigón (1'5); José Luis Blanco (1'5)-Saúl Pérez (1'5); Julio Bernal (1'5)-Miguel Ángel Lanza (1'5); Pablo Martínez (1)-Eloy González (1'5) y Pablo Rivas (0'5)-Jesús López de Lerma (1).

En Segunda destacan los choques Ignacio Fernández (3'5)-Daniel Canteli (3'5) y Antonio María Fernández (3)-Fernando García (3'5). Hasta 53 participantes compiten en la división de plata.

Los emparejamientos más importantes de Tercera serán los que enfrenten a Steve Badillo (3'5) con José Manuel Martínez (3'5) y a Emilio Moreno (3'5) ante Iván González (3'5). Toman parte en este cuadro sesenta y dos ajedrecistas.

Finalmente, la Cuarta categoría presenta como más atractivos los juegos: Sara Rocas (4)-Illán Marcilla (4); Bernardo Álvarez (3'5)-Verónica Sagrado (4) con ciento y treinta y dos jugadores en concurso.